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1 Approbation de l’OJ

Ajout d’un point présentation des présent.e.s (vu notre nombre) + de 2 divers.
Livia trouve que c’est un scandale que ce soit 6-vers et pas 10-vers.
L’OJ ainsi modifiée est approuvée à l’unanimité - Livia.

2 Approbation du PV de la séance précédente

(03/11)

Apparemment des gens l’ont lu. Loic et Livia s’abstiennent et les autres approuvent.
Commentaire de Merlin : Milan peut mettre plus de détails dans ses Pvs, qui

sont pour le moment un peu vagues. Milan a du mal à prendre note durant les
réunions, donc Gep est là pour l’aider.

3 Présentations des présent.e.s

Les membres suivants sont présent.e.s aujourd’hui :

• Merlin – MA1 Info, président depuis octobre

• Livia – BA2 Info, respo déléguation

• Loic – MA2 Info, ancien respo comm + président du cercle de cuisine

• Momo – BA2 Physique, délégué

• Gab – BA2 Physique, responsable local + membre de la cellule secretariat

• Patrick – MA Bio-ingé, dans les GT projection et création du CiB

• Patrik – BA1 Biologie, membre du BES

• Nikolo - BA2 Chimie, délégué

• Okan – BA1 Physique, nouveau membre du BES

• Angela – BA3 Chimie, nouvelle membre du BES

• Juian – BA3 Physique, VP du BES

• Fien – MA Bio-informatique
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4 Informations générales

4.1 Réunion BE-BEA

Le nombre d’inscrits augmente, on est environ 43 000 cette année, dont 4100 à 4300
en faculté des sciences. En pharma ça a augmenté de 20% (donc on est nombreux
sur la Plaine). En info ils sont toujours beaucoup, à peu près 550 inscrits en BA1.

Projet : rentrée climat (lancée par polytech). Rentrée réalisée en collaboration
avec l’ASBL ”La fresque du climat”. Ils forment des volontaires qui animent un
jeu où les étudiant.e.s créent des fresques en rapport avec l’effondrement climatique.
Les groupes font 6 à 8 personnes, qui vont réaliser le jeu ensemble sur une grande
table et essayer de lier tous les grands problèmes.

Gros débat entre BEA et les bureaux étudiants : le BEA 1 n’a pas une bonne
image dans les facultés (y compris en Sciences). Le meilleur moyen de les aider c’est
d’envoyer des gens là-bas, c’est important de motiver des gens à rejoindre le BEA.

Le BEA commence à réaliser qu’ils ont pas mal de problèmes internes, et on doit
motiver des gens à aller au BEA pcq ça a de l’intérêt.

Rappel : si on entend parler de quoi que ce soit comme situation problématique,
c’est à nous de transmettre les infos aux délégué.e.s facultaires et aux membres du
BEA si nécessaire.

4.2 AG de fin de mandat

Dans 1 mois on va avoir l’AG2 de fin de mandat et tous les rôles vont changer. L’AG
aura lieu la semaine du 12/12 (le BR3 se charge de sortir un frama).

L’AG de fin de mandat contient des bilans moraux, c’est l’équivalent d’EvalEns
au sein du BES pour donne rune critique constructive sur le travail de chacun.e au
sein du bureau. Livia fait remarquer que les données des bilans moraux de l’AG de
juin n’ont pas été publiées, le BR va essayer de régler ça.

1BEA : bureau des étudiant.e.s administrateur.trices. Il s’agit d’un BE global à toute l’unif, on
les rencontre une fois par mois

2AG = assemblée générale, il s’agit d’une grosse réunion du BES où sont prises des décisions
spéciales ne pouvant pas être prises durant d’autres réunions.

3BR = bureau restreint, composé du président, VP, secrétaire et trésorier du BES. Se charge
de gérer l’organisation interne du BES. Se réunit environ une fois par semaine.
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Réunion Comité BES
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L’appel aux candidatures est ouvert dès maintenant ; LÂCHEZ-VOUS, il y a
plein de rôles sympas. Présentation des rôles :

• Président / VP : Participer aux réus be – bea, de préférence aussi aussi les
réus du BF.4 Objectifs : Maintenir le BES en vie, représenter le BES qunad on
est invité.e.s quelque part, organiser toutes les petites tâches et dire les choses
à faire, présider les réunions. Iels sont aidé.e.s par le BR.

• Secrétaire : HYPER IMPORTANT, mais demande du travail. Est chargé.e
de checker les mails, aider pour les tâches administratives du BES (frama,
etc. . . .). Iel fait partie du BR.

• Trésorier : RÔLE LE PLUS GENTIL DU BR, il s’agit de faire les rem-
boursements et gérer les dépenses.

• Respo comm : HYPER IMPORTANT, nonobstant sous-côté. Être respo
comm c’est s’assurer que nos réseaux soient à jour et aider à la conception
d’affiches. C’est aussi vérifier que des gens fassent des post et participer à la
création d’une identité de comm du BES.

• Respo délégation : Assurer une communication entre le BES et les délégué.e.s,
faire en sorte que les étudiant.e.s soient représenté.e.s. Consiste à organiser
des élections et des rencontres entre délégation et bureau étudiant.

• Respo local : PETIT RÔLE, s’assurer que le local est en ordre, garder un
tracé de qui possède quel clef.

• Respo évent : S’assure que des events sont organisés et participer à la con-
ception de ceux-ci.

• Respo web : Gérer le site web et autres supports en ligne.

5 Cellule délégation

5.1 Élections facultaires

Bientôt ! Du 6 au 9 décembre, ce sont les élections pour le conseil facultaire. Il faut
présenter une liste de 14 étudiant.e.s candidat.e.s. Il reste de la place pour 4 femmes
et 2 hommes (la parité est obligatoire).

4BF = bureau facultaire, il s’agit du bureau restreint du conseil facultaire
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Mais c’est quoi le conseil fac JAMY ? chaque filière en sciences fait partie d’un
département, tous ces départements possèdent un conseil : le conseil départemental.
C’est à ces conseils que sont convié.e.s les délégué.e.s. On y discute des problèmes
spécifiques à chaque filière. Il existe la même chose au niveau facultaire, le conseil
fac inclut une plus grosse diversité de gens et porte sur des problèmes plus généraux,
des problèmes liés au campus par exemple.

Il est super important que des gens y représentent les étudiant.e.s, car des
décisions importantes qui nous touchent directement y sont prises.

Être délégué.e facultaire c’est pas tant de travail, c’est une réunion tous les mois
maximum, pas de charge mentale, ça prend pas beaucoup de place.

Nikolo veut être représentant facultaire ! Okan aussi ! Merci à eux.

Et le bureau facultaire (BF) ? il est composé de 4 étudiant.e.s et quelques
académiques, il prend des décisions plus urgentes. Le conseil est plus privé, c’est
l’occasion pour nous d’avoir une interaction directe avec les autorités de la fac. Tous
les gros trucs passent par là, pas forcément que des choses concernant les étudiant.e.s
(par exemple, on y parle beaucoup de renouvellement de mandats ou de projets de
recherches). Être membre du BF demande plus d’engagement, c’est 2/3 réus par
mois. Mais c’est super intéressant, car c’est là qu’on peut faire nos remarques à la
faculté, vu que le comité est plus restreint, t’as + l’impression d’être écouté.

Enfin on a aussi besoin de candidat.e.s pour les élections du BEA.

DONC HOP HOP HOP EN DÉCEMBRE VOUS MOTIVEZ LES GENS A
VOTER

5.2 Réunion délégation

Réunion spécialement pour les délégué.e.s, cool d’en faire une à la fin du quadri,
intéressant pour fournir des infos sur les examens.

Qui veut aider pour faire cette réu (GT) : MERLIN – OKAN – MOMO – JUIAN
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6 Cellule événements

6.1 Débrief tournoi d’échecs

L’évent s’est bien passé. Gab cite les personnes qui l’ont bien aidé. Un gros
changement qui s’est opéré cette année est que nous n’avons pas loué les plateaux
d’échecs à ULB Sport. C’est un gros soulagement. Similairement, nous louions des
tablettes à InforSciences. Le cumul du retrait de ces contraintes est particulièrement
intéressant. Alexandre a commandé 5 plateaux : ils sont perdus. D’après Amazon
les produits ont été livrés, mais les magasins généraux ne pensent pas l’avoir reçu.
Merci à Oscar, Milan de leur investissement le jour J.

6.2 Projection

Gabriel mentionne qu’il n’a pas été super bien organisé en ce qui concerne les
réunions. Il faut corriger le lieu – ce ne sera plus au Forum E, mais à la Salle
Solvay. La projection aura lieu à 19h finalement.

Vote : le GT projection demande un budget de 80€ pour financer l’achat de
popcorns et bonbons à distribuer durant la projection. Approuvé à l’unanimité par
le Comité Restreint.

Il s’agit d’une projection sur ITER (maitrise de l’énergie de fusion nucléaire).

7 Cellule communication

7.1 Logo

Le logo 2 est une proposition trop proche du logo du cercle de sciences. Autre
proposition de logo (le 3e) celui avec un brin d’adn est pas mal. Loic fait remarquer
qu’on perd trop de temps sur le logo et que ça ralentit notre comm. On devrait
avoir une version améliorée de la proposition 3 ce dimanche.

8 Divers

8.1 Nettoyage du local

Le local sent mauvais, il faut faire un nettoyage !! Les gens devraient arrêter de
laisser leurs plats préparés sur les tables. Aussi, éviter de trop ramener de couverts
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jetables.

Juian propose que les gens qui viennent au BES pour étudier fassent aussi un
nettoyage avant la session.

8.2 CIB : Conseil interfac de bio-ingé

Il y a des soucis en bio-ingé qui ont du mal à être résolu, c’est compliqué car iels
sont entre la fac des sciences et polytech, on a donc le projet de créer un conseil
composé d’étudiant.e.s en bioingénieur chargé de régler ces soucis.

Ce seraient des étudiant.e.s de bio-ingé qui fonctionnerait comme un bureau
étudiant mais non-officiel, qui pourrait aider des étudiant.e.s en bio-ingé.

N’hésitez pas à venir !! La réunion aura lieu le jeudi 24.

Fin de la réunion !
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